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COPIA

COMUNE DI BORGORICCO
Provincia di Padova

VERBALE DI DELIBERAZIONE DI

CONSIGLIO COMUNALE N. 23 del 29-04-2019
Sessione Ordinaria - Prima convocazione

L'anno  duemiladiciannove il giorno  ventinove del mese di aprile alle ore 19:30, nella Sala consiliare, con
avvisi notificati nei termini di legge, si è riunito il Consiglio comunale.
Eseguito l’appello, risultano:

NOVELLO GIOVANNA Presente

CAGNIN GIUSEPPE Presente

BOESSO GABRIELLA Presente

BRAGAGNOLO MARCO Presente

PONTAROLO SELENA Presente

BREGANZE ELENA Assente

SCAPIN LETIZIA Presente

BECCEGATO ANTONIO Presente

MORBIATO MASSIMO Presente

FRANCHIN MARIA CHIARA Presente

RUFFATO GIULIO Presente

VECCHIATO SILVIA Presente

STEFANI ALBERTO Presente

Assiste alla seduta il SEGRETARIO COMUNALE Zampieri Dott. Valerio.

Riscontrata la validità della seduta dal numero degli intervenuti, la Sig.ra NOVELLO GIOVANNA, nella sua
qualità di PRESIDENTE assume la presidenza e, riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e
chiama all’ufficio di scrutatori i sigg.:
BECCEGATO ANTONIO
MORBIATO MASSIMO
FRANCHIN MARIA CHIARA



OGGETTO: APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELLA GESTIONE DELL’ESERCIZIO
FINANZIARIO 2018 E RELATIVI ALLEGATI.

Relativamente al conto consultivo, dice il Presidente, presento quello che è il dato di sintesi, per
quanto riguarda il conto consuntivo la cui approvazione è proposta questa sera con questo punto.
Allora, l’avanzo si chiude…scusate.. il rendiconto si chiude con un avanzo di € 256.000
complessivamente. Io lascio subito la parola al dottor Mazzocca, che abbiamo avuto presente in
questo consiglio in altre occasioni. Ringrazio il dottore per la presenza e anche per il lavoro fatto e
quindi io lascio la parola per presentare un po’ quello che è il documento che verrà messo in
votazione.
Il dottor Mazzocca saluta i presenti e dice che esporrà sinteticamente il risultato di
amministrazione dell’esercizio 2018 seguendo lo schema della relazione allegata che parte dal dato
di sintesi e si spinge poi ad analizzare in maniera più approfondita il come si è formato. L’avanzo,
come anticipato dal Sindaco, è stato di € 256.792 e questo avanzo si è formato per € 27.000 dalla
gestione di competenza, arrotondo alle migliaia per semplicità, per € 116.000 dalla gestione dei
residui e infine per € 114.000 è derivato dall’avanzo dell’esercizio precedente non destinato. Si
tratta di un importo in linea, più o meno, con il risultato medio degli ultimi 10 anni, si può dire,
anche se inferiore però al risultato medio degli ultimi tre anni, cioè negli anni interessati dalla
riforma dell’ordinamento contabile. La gestione di competenza, come ho detto, ha dato un avanzo
pari a € 27.000 e, più in dettaglio, questi € 27.000 sono derivati per € 198.000 dalla gestione in
parte corrente, mentre per la gestione in conto capitale è stato il risultato di meno € 170.000.
Spingendosi ad analizzare questo dato le entrate correnti erano previste complessivamente per €
3.954.000 ricordo che si tratta di entrate correnti vale a dire da entrate tributarie, da trasferimenti,
entrate extra tributarie cioè servizi, € 3.954.000 di entrate di previsione che sono accettate per €
3.992.000 quindi sono state accertate tutte le entrate correnti previste e anche sono state accertate
circa un 1% in più rispetto alla previsione. Per quanto riguarda la spesa corrente, invece, la
previsione era di € 3.758.000 e sono stati impegnati € 3.549.000 a cui devono aggiungersi poi quasi
€ 50.000 di fondo pluriennale vincolato e un’economia pari a € 160.000 che, rapportata allo
stanziamento complessivo della spesa corrente, equivale al 3,62% o meglio equivale al 4,26%
togliendo il fondo crediti di dubbia esigibilità, che è una posta che viene stanziata proprio allo
scopo di farlo confluire in avanzo, ecco che allora l’economia è stata del 3,62% rispetto alle
somme stanziate. Solo a titolo…cosi.. per dare delle dimensioni generali del bilancio, do una
semplice elencazione di quelle che sono state le voci della parte corrente più significative. Tra le
entrate la voce è fondamentale è notoriamente l’IMU, dalla quale sono derivati € 1.150.000, dalla
tasi € 163.000, dalla addizionale IRPEF l’entrata è stata di € 770.000 e poi da l’attività di
accertamento dell’ evasione dei tributi sono stati accertati € 164.000 andando anche oltre la
previsione di bilancio. Sul fronte dei trasferimenti invece dallo Stato sono pervenuti i trasferimenti
per € 703.000 € 95.000 trasferimenti regionali e €.60.000 anche dal Unione del camposampierese;
questi € 60.000 corrispondono alla quota delle sanzioni del codice della strada che viene attribuita
al comune di Borgoricco. Poi per quanto riguarda le entrate da servizi gli importi più rilevanti
sono: i servizi la concessione dei loculi e i servizi cimiteriali per € 140.000, gli introiti derivanti dal
trasporto scolastico € 58.000, il canone per la concessione della rete del gas pari a € 54.000 ed
infine gli utili, utili da partecipazione. Nel 2018 c’è stata la ripartizione degli utili da parte di
ETRA dalla quale sono derivati circa € 30.000 di dividendi e inoltre gli utili derivanti dalla
cessione della farmacia. La gara si è svolta a fine del 2017 gli introiti si sono avuti nel 2018 e
quindi appunto sono arrivati € 117.000 a titolo di utili e riserve accantonate. Sul fronte della spesa
invece, la spesa corrente, le voci più rilevanti sono state i trasferimenti alla federazione per €
280.000, trasferimento all’usl per le attività sociali delegate per € 249.000. Poi varie le voci
relative alle utenze, la pubblica illuminazione che è costata € 204.000, le spese per le utenze della
sede Municipale e del centro civico assieme sono state pari ad € 84.000, per le scuole elementari,
sempre le utenze € 71.000 e per le scuole medie € 43.000. Queste sono le voci più consistenti. Altre
spese considerevoli sono state la spesa per l’informatica per la struttura informatica, la messa in
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sicurezza, complessivamente € 79.000 e oneri per le assicurazioni € 39.000, per la gestione del
verde € 60.000 e trasferimenti alle scuole per € 41.000. Passando alla analisi del risultato in conto
capitale, che come ho detto è stato pari a, per meno € 170.000, derivata da minori entrate per €
262.000 e contemporaneamente economie di spesa per € 92.000. Il rendiconto è corredato dal
conto economico e stato patrimoniale, come prevede la normativa, conto economico e stato
patrimoniale che sono stati redatti in applicazione dei principi della contabilità economico
patrimoniale e ricordo che la contabilità che il comune utilizza quotidianamente è la contabilità
finanziaria la contabilità economico patrimoniale e quella tipica delle aziende private. Poi sono
stati rispettati una serie di vincoli che la normativa prevede, ad esempio è stato rispettato il
pareggio di bilancio, che una volta si chiamava patto di stabilità, è stato rispettato il vincolo
relativo alla spesa del personale; il vincolo più in generale prevede che la spesa sia inferiore a
quella media del triennio 2011-2013 il dato quindi di riferimento è un milione e centoquindicimila
euro e la spesa effettivamente sostenuta nel 2018 è stato di
€ 1.021.000 questo è un aggregato ampio che e variegato e che comprende varie voci tra le altre la
più significativa è la quota della spesa del personale della federazione dei comuni, che viene poi
ribaltata su tutti i comuni aderenti e quella per il Comune di Borgoricco corrisponde a € 195.000.
Sempre a proposito di gestione del personale nel corso del 2018 si è concluso un procedimento per
l’assunzione di un dipendente di categoria C e si è proceduto inoltre alla mobilità di un altro
dipendente dal Comune di Cittadella un dipendente, un dipendente di categoria B, addetto
all’ufficio manutenzioni. Inoltre si è verificata la cessazione invece del dipendente che si occupava
della guida dello scuolabus dell’autista dello scuolabus quindi. Un dato interessante è che il
rapporto tra dipendenti e i cittadini, popolazione del Comune, allora i dipendenti sono, al 31.12, 23
unità, gli abitanti 8.836 quindi il rapporto dipendenti abitante e di 1 dipendente ogni 384 abitanti,
che è un dato elevato decisamente elevato soprattutto in considerazione della media nazionale che
è intorno ai 150 160 abitanti per dipendente. Concludo accennando alle partecipazioni, nel 2018
come ho accennato si è concluso l’iter per l’alienazione della farmacia comunale. La gara si è
svolta nel 2017, nel 2018 è stata anche chiusa definitivamente da società farmacia comunale San
Michele srl. Pertanto al 31/12 l’unica partecipazione in società che il comune detiene è la
partecipazione in Etra, Etra Spa la multiutility che gestisce il ciclo integrato dell’acqua e il servizio
rifiuti e poi le partecipazioni indirette che il comune ha nelle altre società che compongono il
gruppo di Etra è che elenco velocissimamente: Sintesi srl, Etra biogas, Asi, Etra energia, Unica
Energia, Net telerete, viveracqua, On-net, Energy Pronet. Io con questo avrei concluso, dice, se ci
sono domande.
Aggiungo soltanto alcune cose, dice il Presidente, ovviamente bilancio ha il parere positivo del
revisore dei conti, aggiungo il fatto che nei documenti si è dato atto che nel 2018 non ci sono stati i
debiti fuori bilancio, si dà atto di quello che è l’ammontare dello Stock del debito al 31 dicembre
del 2018 che si attesta intorno al € 1.000.000. Ecco, da questo punto di vista gli anni scorsi sono
stati anni un po’ difficili un po’ pesanti perché comunque le rate dei mutui e degli interessi che
gravano sul bilancio, erano molto più pesanti. Altre due parole per quanto riguarda l’avanzo: si
diceva appunto circa € 260.000, abbiamo ricordato nel consiglio nel quale è stato approvato il
bilancio di previsione, sapete che c’è stata, ci sono state, due sentenze della Corte costituzionale
che ha liberato l’utilizzo degli avanzi. Sostanzialmente prima c’era l’avanzo ma non era un entrata
che rilevava ai fini del patto. Quindi, che cosa significa? Significava sostanzialmente che quei soldi
o venivano destinati all’estinzione dei mutui oppure dovevano rimanere là perché appunto
destinarli c’era comunque il pericolo che il bilancio non fosse in equilibrio. In seguito a queste
sentenze questo non avviene più quindi, come è avvenuto, appena ci sono state le sentenze che
hanno liberalizzato gli avanzi, con l’ultima variazione del 2018 abbiamo destinato € 600.000 di
avanzo, ecco, visto che c’è anche qualche cittadino, giusto che capisca, che prima sostanzialmente
c’erano dei vincoli che rendevano sia difficile la programmazione sia dopo, anche, se c’erano degli
avanzi, sostanzialmente era praticamente impossibile spenderli per investimenti. Cosa che invece è
avvenuta a seguito di queste sentenze. Sono partiti sostanzialmente per questo motivo tutta una
serie di opere che prima non si potevano realizzare tornando al avanzo del bilancio consuntivo che
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andiamo da provare è relativo al 2018 come dicevo € 260.000. Questi sono soldi buoni spendibili
per il nostro territorio per il nostro bilancio, € 36.000 devono comunque essere accantonati ad un
fondo di riserva, però ecco quasi € 200.000 sono di fatto, ripeto, soldi spendibili. Quindi faremo
una variazione di bilancio, che verrà portata nel prossimo consiglio, per destinare questo avanzo
perché ripeto sono soldi buoni. Ci sono delle necessità e la volontà dell’amministrazione è
comunque di impegnare quelle che sono risorse che arrivano dal territorio. Il Sindaco chiede se ci
sono domande.
Il consigliere Ruffato dice che fa una piccola osservazione: leggo sempre nel rendiconto che c’è
stato trasmesso che nel 2018 è stato aperto un mutuo per € 190.000, leggo che l’avanzo di cassa
nel 2012 era € 1.200.000 mentre l’avanzo di cassa nel 2018 è di € 300.000 e a pagina 19 vedo che
il pagamento delle spese correnti sono stati pagati con una percentuale del 80%, pagamenti
correnti del 2018. Detto questo, prosegue il consigliere Ruffato, quindi l’avanzo di € 256.000 va a
letto con un po’ di occhio e spirito critico, mi chiedevo rispetto a quello che ha suggerito il revisore
dei conti come impegno di spesa, cioè la cifra da destinarsi a che cosa, se lei gli aveva già pensato
a cosa destinare appunto i € 256.000.
Il Sindaco dice che comunque l’avanzo non verrà destinato completamente perchè comunque è
corretto tenerlo li in parte. Si pensava, eventualmente, visto che stiamo facendo il piano delle
asfaltature, di fare ulteriori asfaltature  sul territorio comunale e di destinare ulteriori risorse per
gli arredi delle aule in seguito alla ristrutturazione, l’ampliamento della scuola. Questa è ancora
una proposta…. adesso valuteremo un po’ con più calma.
Riprende la parola il consigliere Ruffato per dire se non si pensa di seguire nessuno dei
suggerimenti del revisore dei conti perché se non sbaglio, prosegue, suggeriva l’opportunità di
valutare l’impiego per l’estinzione anticipata dei mutui in essere al fine di ridurre la spesa per
interessi e a valutare comunque spese di investimenti che possono generare riduzione di spesa
corrente ad intensificare la lotta all’evasione fiscale in particolare per il Tributo ICI IMU.
Allora, riprende il Sindaco, questi sono suggerimenti, dopo naturalmente l’amministrazione avrà
possibilità di inseguire alcuni, tanto che l’avanzo non verrà destinato completamente ma verrà
destinato in parte. Ecco, per quanto riguarda l’estinzione dei mutui, sinceramente adesso noi
abbiamo tassi di interesse bassi, penso che più che estinguere mutui sia opportuno per il territorio e
l’economia destinare l’avanzo ad opere di investimento. Il Sindaco chiede se ci sono altri interventi
e nessuno chiedendo di intervenire il Sindaco invita i capogruppo a fare la dichiarazione di voto
prima di mettere in votazione.
La consigliera Vecchiato dice che votano contrario, che la dichiarazione di voto è contraria da
parte loro.
La dichiarazione di voto è contraria dice il Sindaco.
Contraria? chiede Morbiato, che cosa vuol dire? Non ho ben capito la dichiarazione di voto
contraria, prosegue Morbiato, però ho capito che non voterete favorevole e neanche vi astenete.
Grazie signor Sindaco per la parola. E’ l’ultimo bilancio quindi non voglio tediarvi. Due cose
fondamentali: i servizi sono rimasti, i mutui sono stati pagati, abbiamo un inizio 2014 con €
1.800.000 di debiti, chiudiamo questo quinquennio con un milione, un po’ di anni fa era circa €
3.000.000 quindi voglio dire che questa amministrazione ha cercato di lavorare in maniera equa
non solo per i debiti ma ha mantenuto tutti i servizi, ha gestito la casa comunale con molta
oculatezza, l’ha detto prima …un dipendente ogni 300 contrariamente ad altre realtà che sono
molto più importanti. Ci sono stati anche dei grossi investimenti sulle scuole, sono stati fatti anche
parecchi contributi alle scuole materne, si è lavorato sulla viabilità, la cultura non ne ha risentito,
nonostante i periodi tristi e sappiamo che nei periodi tristi la cultura e magari lo sport sono quelle
realtà che vengono più… da cui vengono trattenute più… più soldi ecco. Io penso che quindi
chiudiamo questo quinquennio in maniera eccellente, qualcuno potrebbe dire che potevamo fare di
più, sicuramente si può sempre fare di più. Quindi io volevo ringraziare particolarmente oltre al
dottore che ha curato bilancio il nostro assessore bilancio nonché sindaco Giovanna per averci
portato a questo punto. Lasciamo € 1.000.000, il futuro sarà nelle mani di chi arriva e quindi però
ciò non toglie che noi resta molta tranquillità di aver lavorato bene e con oculatezza e penso che

DELIBERA DI CONSIGLIO n. 23 del 29-04-2019  -  pag.  4  -  COMUNE DI BORGORICCO



anche i cittadini al di fuori della demagogia politica che poi tutti usano, possono anche apprezzare
determinati investimenti. Non so se avete guardato fuori in questi giorni e penso che non ci sia stata
nessuna area del nostro territorio che ha avuto delle problematiche a livello idrogeologico,
significa che gli investimenti che sono stati fatti hanno dato i loro frutti. Questa è una cosa
importante è che ci tenevo a dire perché magari tanta gente adesso sento nella campagna elettorale
magari vecchi consiglieri di 30 anni fa che dicono che per andare a casa gli serve la pagaia. Non è
vero, se vogliamo fare demagogia politica per carità, abbiamo sbagliato tutto non abbiamo fatto
null
a
…. però se guardiamo alla luce dei fatti penso che ci siano anche dei buoni risultati. Quindi grazie
ancora al Sindaco in particolare a tutta la giunta e anche al consiglio per aver votato questo
bilancio. Grazie
Nessun altro chiedendo di intervenire

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTI gli artt. 151, comma 7, e 227, comma 2, del D. Lgs. 18.8.2000 n. 267 “Testo Unico
delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali” (Tuel), come modificati dall’art. 2/quater del D.L.
7.10.2008 n. 154, come convertito dalla legge 4.12.2008 n. 189, i quali prevedono che l’organo
consiliare delibera, entro il 30 aprile, il rendiconto della gestione relativo all’anno precedente;

VISTO l’art. 227 dello stesso Tuel, il quale prevede che il Rendiconto della gestione
comprende il conto del bilancio, il conto economico e il conto del patrimonio;

VISTO il conto del Tesoriere del Comune relativo all’esercizio 2018, reso ai sensi e per gli
effetti di cui all’art. 226 del Testo Unico medesimo;

VISTO il conto dell’economo reso a norma dell’art. 233 del Testo Unico medesimo,
approvato con deliberazione della Giunta comunale n. 4 del 17.01.2019;

VISTA l’operazione di riaccertamento dei residui attivi e passivi, di cui all’art. 228 del Tuel,
effettuata con deliberazione di Giunta comunale n. 43 del 03.04.2019;

VISTA la deliberazione della Giunta comunale n. 44 del 03.04.2019, con la quale è stato
approvato lo schema del Rendiconto di gestione per l’esercizio finanziario 2018;

VISTI il conto del bilancio, i relativi riepiloghi, i prospetti riguardanti il quadro generale riassuntivo
e la verifica degli equilibri, lo stato patrimoniale e il conto economico e i seguenti ulteriori
documenti:
-    il prospetto dimostrativo del risultato di amministrazione;
   il prospetto concernente la composizione, per missioni e programmi, del fondo pluriennale-
     vincolato;
il prospetto concernente la composizione del fondo crediti di dubbia esigibilità;-
il prospetto delle entrate per titoli, tipologie e categorie;-
il prospetto delle spese per titoli e macroaggregati;-
la tabella dimostrativa degli accertamenti assunti nell'esercizio in corso e negli esercizi-
precedenti imputati agli esercizi successivi;-
la tabella dimostrativa degli impegni assunti nell'esercizio in corso e negli esercizi-
precedenti imputati agli esercizi successivi;-
parametri di deficitarietà strutturale;-
l’elencazione delle società partecipate, le quote di partecipazione e l’indicazione del sito-
internet in cui sono pubblicati i bilanci;
 di cui si compone il Rendiconto dell’esercizio 2018, allegati al presente atto sub A);
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VISTA la relazione della Giunta che illustra la gestione dell'ente e la correlata nota integrativa
dei risultati della gestione di cui agli artt. 151 comma 6 e 231 del Testo Unico succitato, approvata
con deliberazione della Giunta comunale n. 44 del 03.04.2019; (allegato sub B);

VISTO il piano degli indicatori allegato sub C al rendiconto di gestione 2018 ai sensi dell’art.
18-bis del D.Lgs. n. 118/2011;

VISTO l’elenco delle spese di rappresentanza sostenute dagli organi di governo dell’ente
nell’anno 2018 ai sensi dell’art. 16, c. 26, del d.lgs. n. 138/2011, allegato sub D;

DATO ATTO che il Pareggio di bilancio (ex Patto di stabilità) 2018 è stato rispettato, come
attestato dalla certificazione firmata dal Sindaco, dal responsabile del Servizio finanziario e dal
revisore dei conti trasmessa al Ministero dell’economia;

DATO ATTO che non esistono debiti fuori bilancio alla data del 31.12.2018, come attestato
dai responsabili sei servizi;

VISTA la relazione dell’organo di revisione sullo schema di Rendiconto, prevista dall’art.
239, comma 1 – lett. d), del citato Tuel 267/2000, allegata sub “E”;

VISTO lo Statuto comunale;

VISTO il Regolamento comunale di contabilità;

DATO ATTO del rispetto del quorum strutturale e funzionale e delle procedure ai sensi degli
artt. 227 e 239 del Tuel 267/2000, nonché dello Statuto e dei Regolamenti comunali;

VISTI ED ACQUISITI i pareri favorevoli del responsabile del servizio in ordine alla
regolarità tecnica e contabile della presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art. 49 del citato
Tuel n. 267/2000;

UDITA la relazione del Sindaco e gli interventi dei consiglieri intervenuti nel dibattito;

CON VOTI favorevoli 8 e contrari 4 (Franchin Vecchiato Stefani Ruffato), espressi in forma
palese per alzata di mano dai n. 12 consiglieri presenti e votanti, accertati dagli scrutatori e
proclamati dal Sindaco;

DELIBERA

di approvare il rendiconto della gestione per l’esercizio finanziario 2018 allegato sub A,1.
comprendente il Conto del Bilancio, il Conto economico e lo Stato patrimoniale, le cui
risultanze finali si sintetizzano come segue:

CONTO  DEL BILANCIO

RESIDUI COMPETENZA TOTALE
Fondo cassa iniziale 16,73
Riscossioni 1.581.936,54 4.910.876,17 6.492.812,71
Pagamenti 1.169.557,70 4.946.090,06 6.115.647,76
Fondo cassa finale 377.181,68
Residui attivi 813.877,78 2.390.378,51 3.204.256,29
Residui passivi 222.830,74 1.313.325,73 1.536.156,47
Avanzo di Amministrazione 256.792,37
FPV spese correnti 49.558,45
FPV spese in conto capitoli 1.738.930,68
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Avanzo disponibile 202.810,33

STATO PATRIMONIALE

ATTIVITÀ
IMMOBILIZZAZIONI IMMATERIALI €         79.044,64
IMMOBILIZZAZIONI MATERIALI €  20.318.062,86
IMMOBILIZZAZIONI FINANZIARIE €    3.144.395,93
IMMOBILIZZAZIONI €  23.541.503,43
CREDITI €    3.260.594,96
DISPONIBILITA’ LIQUIDE €       430.776,24
RATEI E RISCONTI ATTIVI €         25.059,96
Totale dell’ attivo                         €  27.257.934,59

PASSIVITÀ
PATRIMONIO NETTO             €  18.367.214,47
FONDI RISCHI ED ONERI                                     €            6.444,93
DEBITI                   €    2.558.089,79
RATEI E RISCONTI PASSIVI             €    6.326.185,40
Totale del passivo             €  27.257.934,59

Conti d’ordine
Impegni per opere da realizzare €                 0,00
Conferimenti in aziende speciali             €                 0,00
Beni di terzi                         €                 0,00
Totale                €                 0,00

CONTO  ECONOMICO

componenti positivi della gestione € 3.841.290,24
componenti negativi della gestione € 3.848.337,98
proventi ed oneri finanziari       € 148.180,46
proventi straordinari € 1.257.341,55
oneri straordinari € 32.156,31

Risultato dell’ esercizio € 1.243.132,84

di dare atto che, con l’approvazione del Rendiconto di gestione dell’esercizio finanziario 20182.
sono contestualmente approvati i risultati ed i provvedimenti connessi all’operazione di
riaccertamento ordinario dei residui attivi e passivi iscritti nel conto del bilancio di cui alla
succitata deliberazione di Giunta comunale n. 43 del 03.04.2019;

di approvare il piano degli indicatori allegato sub C al rendiconto di gestione 2018 ai sensi3.
dell’art. 18-bis del D.Lgs. n. 118/2011;

di approvare l’elenco delle spese di rappresentanza sostenute dagli organi di governo dell’ente4.
nell’anno 2018 ai sensi dell’art. 16, c. 26, del d.lgs. n. 138/2011, allegato sub D;
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di prendere atto della relazione dell’organo di revisione sullo schema di Rendiconto, prevista5.
dall’art. 239, comma 1 – lett. d), del citato Tuel 267/2000, allegata sub “E”;

di dare atto che il Patto di stabilità per l’anno 2018 è stato rispettato, come attestato dalla6.
certificazione firmata dal Sindaco , dal responsabile del Servizio finanziario e dal revisore dei
conti trasmessa al Ministero dell’economia;

di dare atto che sono state rispettate le norme relative al contenimento della spesa di personale7.
di cui al comma 557 dell’art. 1 della L. 27.12.2006 n. 296 nonché le norme relative al lavoro
flessibile di cui all’art. 9 co. 28 del D.L 78/2010;

di riservarsi l’adozione di successivi provvedimenti per la destinazione dell'avanzo di8.
amministrazione dell’esercizio finanziario 2018, con le modalità e nei termini previsti dalle
disposizioni vigenti.

Il Sindaco chiede di dare immediata eseguibilità alla presente deliberazione.

Il Consiglio comunale, con voti favorevoli 8 e contrari 4 (Stefani Franchin Ruffato Vecchiato),
espressi in forma palese per alzata di mano dai n. 12 consiglieri presenti e votanti, accertati dagli
scrutatori e proclamati dal Sindaco, dichiara il presente provvedimento immediatamente eseguibile
ai sensi dell’art. 134, comma 4, del Tuel 267/2000.
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PARERI ED ATTESTAZIONI AI SENSI DEL D.LGS 18 AGOSTO 2000, N. 267

Oggetto:APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELLA GESTIONE DELL' ESERCIZIO
FINANZIARIO 2018 E RELATIVI ALLEGATI

Ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs 18 agosto 2000, n. 267 “Testo Unico delle Leggi sull’ordinamento degli Enti Locali”,
sulla proposta di deliberazione in oggetto si esprime:

Parere Favorevole

In ordine alla regolarità tecnica.

Borgoricco, 03-04-2019
Il Responsabile del Servizio

F.to MAZZOCCA DOTT. GIOVANNI

Preso atto, altresì, che la presente proposta comporta impegno di spesa o diminuzione di entrata, si esprime, ai sensi
dell’art. 49 del D.Lgs 18 agosto 2000, n. 267 “Testo Unico delle Leggi sull’ordinamento degli Enti Locali”:

Parere Favorevole

In ordine alla regolarità contabile, attestando altresì la copertura finanziaria.

Borgoricco, 03-04-2019
Il Responsabile del Servizio Finanziario
F.to MAZZOCCA DOTT. GIOVANNI
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Verbale letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to NOVELLO GIOVANNA F.to Zampieri Dott. Valerio

N. 442 Reg. Pubbl.

REFERTO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che il presente verbale viene pubblicato oggi 14-05-2019 all’Albo Pretorio on-line, ove rimarrà
consultabile per 15 giorni consecutivi.

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Zampieri Dott. Valerio

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all’Albo Pretorio del
Comune senza riportare denunce per vizi di legittimità o competenza, per cui la stessa è

DIVENUTA ESECUTIVA

ai sensi dell’art. 134, comma 3, del Decreto Legislativo n. 267 del 18.08.2000.

Borgoricco, lì

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Zampieri Dott. Valerio

COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE composta da n.         pagine

Borgoricco lì, 14-05-2019

IL SEGRETARIO COMUNALE

Zampieri Dott. Valerio
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